



亀小だより 第5号

発行日 令和6年9月2日 発行者 校長 志賀貴代美

令和6年9/2現在
亀川小 345名
16学級

2学期が始まりました！

夏休みも終わり、静まりかえった学校に子どもたちの元気な声に戻ってきました。皆様のご家庭ではどのような夏休みでしたか？夏休み中に子どもたちの大きな事故やけがの報告がなかったのは、保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

今年の夏はパリでオリンピックが行われました。別府市出身のフェンシング女子フルーレ上野優佳さんは見事、団体で銅メダルを獲得しました。私はフェンシング以外では、柔道や卓球、体操、サッカー、バレーボール、スポーツクライミング、若い世代の活躍が目立ったスケートボード等を注目して見ていました。子どもたちの中には、何かの競技に興味を持つきっかけになったかもしれません。また、セーヌ川で行われた開会式・閉会式は、これまでの在り方にとられない画期的なアイデアだなあと感心させられ、固定観念にとられないということは、特に今の社会では、問題を解決するのにとても大切なことだと感じました。

8月28日からはパラリンピックが開催されています。**オムロン太陽の十川裕次選手が9月6日に行われる陸上1500mに出場します。**みんなで応援しましょう！



◆◇◆県学力調査・全国学力調査の結果です◆◇◆

◎ 大分県学力定着状況調査結果（5年生）4月実施

平均正答率	国語		算数		理科		差の平均値
	知識	活用	知識	活用	知識	活用	
亀川小	74.1	72.5	82.4	70.9	76.3	56.2	
全国	65.2	65.2	68.6	56.1	69.1	44.8	
全国との差	8.9	7.3	13.8	14.8	7.2	11.4	10.6

◎ 全国学力・学習状況調査結果（6年生）4月実施

平均正答率	国語	算数	理科	差の平均値
亀川小	66	62	本年度実施無し	
全国	67.7	63.4	本年度実施無し	
全国との差	-1.7	-1.4		-1.55



【亀小HP】

◎ 保護者の皆様には、今まで同様、家庭学習でのご協力をお願いいたします。調査結果の詳細につきましては、学校HPをご覧ください。



【夏祭りでの「チーム亀川小」】

◆◇◆校長室より◆◇◆

○ 夏休み真っただ中の8月3日（土）、亀川夏祭りが実施されました。「地踊り」には、希望参加の児童、保護者約50名が「チーム亀川小」として参加しました。お祭りの雰囲気をも十分に味わうことができ、亀川名物の花火も目の前で鑑賞することができました。

○ 災害に備え、各家庭で日頃から避難方法などの対応を話し合っておくと、いざという時に助かると思います。ぜひ、お子さんと話し合っておいてください。